

## Mario Riestra rinde su segundo informe como diputado federal y destaca su lucha vs el IMSS

El diputado federal por el PAN, Mario Riestra Piña, rindió su segundo informe de labores destacando las decenas de denuncias que ha presentado contra los servicios del IMSS en Puebla por su mala calidad en nosocomios como el de La Margarita y sus llamados a apresurar el nuevo hospital de San Alejandro; en el evento estuvieron presentes políticos locales y nacionales de Acción Nacional como la dirigente, Augusta Díaz, el alcalde, Eduardo Rivera, y los coordinadores en San Lázaro, Jorge Romero, y en el Senado, Julen Rentería.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/14830-mario-riestra-rinde-su-segundo-informe-como-diputado-federal-y-destaca-su-lucha-vs-el-imss